

交付申請「難しくない」

IT導入補助金でセミナー

パーソナル情報システム

が、交付申請プロセスを示しつつ「流れとしては難しかな」と語る。予算が、状況が一変した」と申述は、2021年度は申請にい採択率と不人気だったが、状況が一変した」とを図示。20年度は申請に対する採択率が「20~40%」と人気を集めめたもの。今年は少し採択率が上がるのでは」と状況を分析し、今年度がシステム導入を目的とした「IT導入補助金」と生鮮流通業向けボーダーの内木社長

コロナウイルス対策で拙充あわだ。「よくわかる」と題して、「2021年度IT導入補助金について」と題して解説した内木社長は、

2年前の18年度には同規模の予算を使い切れず、2年前の18年度には同規模の予算を使い切れず、まつてくる。内木社長は

中止された。内木社長は、

中止された。

テム導入による現場改善に取り組むチャレンジである点を示唆した。

すでに一次公募は5月

月中旬で終了し、7月30日

BENIDの取得は、

要している実態の情報を

システムのパッケージ

は、予算が求めている生

産性向上につながらIT

8月31日。導入には国の

た方がいい。一度取得し

動きを待たねばならぬが、

それからのが日以降に納

と田原。田原ントくわく書

入して契約・納品・支払

類や情報セキュリティ

21日、オンライン形式で

補助金は20年度、当初予

めの、「今年は少し採択率

が上がるのでは」と状況

払いが必要だ。実績報告

とめ、採択までたどり着

きやすら申請の内容など

（ないし2分の1）が戻

つても、申請書

は「トトロ」と

支援事業者と連携する必

要があるが、「ヤマハー主

シス」システムと「水産商社

催者の）パーソナル情報

システム導入のメリッ

トを詳しく解説。「最大

450万円の「IT導入補

助金が活用可能」であり、

「4か月で確認」もつておけばすぐ使える」

ほすぐと採扱られた」と

「回社と連携するメリ

シス」と話していた。

「このシステムが抱つて

いることを強アピール

した。

水産は最大450万円

水産は最大450万円